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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA MARÍA ALEJANDRA BARRIOS RICHARD.- 
Señoras y señores diputados, buenos días. Así también damos la más cordial 

bienvenida a los medios de comunicación y asistentes que hoy nos 

acompañan. 

Vamos a pedirle al diputado Andrés Sánchez nos auxilie en la Secretaría. 

Gracias. 

Siendo las 11:40 horas del día 29 de enero de 2013, damos inicio a la segunda 

sesión ordinaria de trabajo de esta Comisión. Por lo que ruego al diputado 

Secretario proceda a pasar lista de asistencia. 

EL C. SECRETARIO DIPUTADO ANDRÉS SÁNCHEZ MIRANDA.- Por 

instrucciones de la Presidencia, se procede a pasar lista de asistencia. 

(Pasa lista de asistencia) 

Diputada Presidenta, se encuentran presentes 4 diputados, y solamente 

recalcar que el diputado Gabriel Godínez Jiménez envió con antelación un 

justificante de inasistencia. Por lo que existe quórum legal para la sesión. 
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LA C. PRESIDENTA.- Se abre la sesión. 

Quiero comentarles que previamente les fueron entregadas a cada uno de 

ustedes su carpeta de trabajo, por lo que se ha informado con anticipación de 

los asuntos que corresponden a la agenda de hoy. 

Le solicito al Secretario pudiera dar lectura al orden del día de la presente 

sesión, mismo que se encuentra en sus carpetas. 

EL C. SECRETARIO.- Se procede a dar lectura al orden del día. 

1.- Lista de asistencia. 

2. Declaración de quórum. 

3.- Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día. 

4.- Lectura y, en su caso, aprobación del acta de la primera sesión ordinaria de 

trabajo del día 20 de diciembre de 2012. 

5.- Discusión y en su caso aprobación del proyecto de dictamen con carácter 

de opinión sobre la propuesta con punto de acuerdo por el que se solicita al 

jefe delegacional en Coyoacán informe a esta Asamblea sobre la ejecución y el 

ejercicio del programa delegacional Apoyo de fin de año, así como de los 

programas delegacionales consistentes en entrega de apoyos en esa 

demarcación, suscrito por el diputado Edgar Borja Rangel, del grupo 

parlamentario del Partido Acción Nacional. 

6.- Discusión y en su caso aprobación del proyecto de la agenda temática para 

solicitar una reunión de trabajo con la licenciada Rosa Isela Velázquez 

Rodríguez, Secretaria de Desarrollo Social del Gobierno del Distrito Federal. 

7.- Discusión y en su caso aprobación del calendario de sesiones ordinarias 

programadas por esta Comisión para el año 2013. 

8.- Asuntos generales. 

Cumplida su instrucción, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Señor Secretario, pregunte si es de aprobarse el orden 

del día de la presente sesión en los términos antes mencionados. 

EL C. SECRETARIO.- Se pregunta a los diputados presentes si es de 

aprobarse el orden del día. 
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Los que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo de la forma 

acostumbrada. 

Está aprobado el orden del día, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Se procede a desahogar el punto 4 del orden del día, 

relativo a la lectura y, en su caso, aprobación del acta de la primera sesión 

ordinaria del 20 de diciembre de 2012, misma que se encuentra inserta en sus 

carpetas. Asimismo se les informa que en sus carpetas se encuentra la versión 

estenográfica de la reunión citada. 

Toda vez de que fue distribuida previamente dicha acta, solicito, señor 

Secretario, pregunte a los diputados presentes si se dispensa la lectura de la 

misma y se aprueba en sus términos. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, se pregunta a los 

diputados presentes si es de dispensarse la lectura del acta de la sesión 

anterior. 

Quienes estén por la afirmativa, sírvanse levantar la mano por favor. 

Se dispensa la lectura, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.-  Pasaremos a desahogar el punto 5 del orden del día 

relativo a la discusión y en su caso del proyecto de dictamen con carácter de 

opinión sobre la propuesta con punto de acuerdo por el que se solicita al Jefe 

Delegacional en Coyoacán informe a esta Asamblea sobre la ejecución y el 

ejercicio del Programa Delegacional Apoyo a Fin de Año, así como de los 

Programas Delegacionales consistentes en la entrega de apoyos en esa 

demarcación que presentó el diputado Edgar Borja Rangel, del grupo 

parlamentario del Partido Acción Nacional. 

Este proyecto fue enviado previamente como anexo de sus carpetas. También 

les comento que esta opinión fue trabajada por la secretaría técnica de esta 

Comisión con cada uno de los asesores que ustedes designaron, por lo que 

recoge los comentarios y los puntos de vista de los diputados de esta 

Comisión. 

En forma plural se pregunta a los diputados presentes si alguno quisiera hacer 

uso de la palabra. 
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Asigno la palabra al diputado Andrés. 

EL C. DIPUTADO ANDRES SANCHEZ MIRANDA.-  Gracias diputada, con su 

permiso. 

Analizando de manera detallada el proyecto de dictamen de opinión que tuvo a 

bien enviarnos a nuestras oficinas, puedo ver que la opinión es en contra del 

punto de acuerdo. En este caso si bien el punto de acuerdo que solicita el 

diputado Edgar Borja, la mayor parte no corresponde a los trabajos y a las 

funciones de la presente Comisión, por esa misma razón yo pediría que fuera 

acotada únicamente de lo que le corresponde a la Comisión de Vigilancia y 

Evaluación de Programas y Política Social. 

En este caso mi opinión es que es la transparencia del programa social en la 

Delegación Coyoacán el fondo del tema que está pidiendo el diputado Edgar 

Borja. Desafortunadamente esta Comisión no es la dictaminadora, sino 

solamente estamos emitiendo una opinión por lo cual vamos nuestras 

facultades por esto, sin embargo considero que el fundamento legal de esta 

Asamblea, nuestro Reglamento Interior y sus atribuciones además de nuestra 

Ley Orgánica, sí permiten a los diputados solicitar información relevante a los 

programas sociales. 

En este caso es necesario también recalcar que durante las reuniones del 

presupuesto del año pasado, el Jefe Delegacional en Coyoacán y cito la 

versión estenográfica, comentó que su Delegación se encontraba en graves 

problemas económicos y de liquidez financiera, sin embargo con pruebas 

documentales, con fotografías, con vídeo, el diputado Edgar Borja encuentra 

que hay un programa social de regalo de despensas. 

En el Partido Acción Nacional no estamos en contra ni de los subsidios ni de 

los programas sociales ni en contra de que se apoye al ciudadano, sin embargo 

estamos en contra del doble discurso y estamos en contra que el Jefe 

Delegacional en Coyoacán por un lado venga a pedirnos dinero apelando a la 

falta de recursos y por el otro lado los esté entregando sin transparencia. 

Entonces en ese sentido sí es de conservarse esta opinión en contra, también 

mi voto será en contra de esta opinión.  

Es cuanto diputada Presidenta. 
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LA C. PRESIDENTA.-  ¿Algún diputado tomará la palabra? 

LA C. DIPUTADA POLIMNIA ROMANA SIERRA BARCENA.-  Con su venia 

Presidenta. 

Sí es así, si es la opinión unánime en contra, quiero aplaudir la decisión de 

todos, puesto que poner en números a un programa social, auditar, pedir 

transparencia a un programa social de una delegación, nos obligaría a auditar e 

investigar a todas y cada una de las delegaciones y todos y cada uno de los 

programas de Fin de Año, de Reyes y todo lo que estamos haciendo todos los 

diputados, no nada más los delegados. 

Entonces aplaudo la decisión de que sea en contra de que pase este punto de 

acuerdo y de pedirle cuentas sólo a un delegado, quien sea o el partido que 

representa. 

Es cuanto. 

LA C. PRESIDENTA.- ¿Algún otro diputado quisiera tomar la palabra? 

No habiendo quién haga uso de la palabra, señor Secretario, pregunte usted a 

los diputados presentes en votación nominal si es de aprobarse el proyecto de 

opinión citados en sus términos. 

EL C. SECRETARIO.- Por indicaciones de la Presidencias se procederá a 

tomar la votación nominal, empezando de la izquierda de la Presidencia, por la 

diputada Polimnia Romana Sierra Bárcena y terminando con el diputado 

Genaro Cervantes Vega.  

Por favor, diputados. 

Diputada Polimnia Romana, a favor de la propuesta  

Andrés Sánchez, en contra.  

Alejandra Barrios, a favor.  

Diputado Genaro Cervantes, a favor.  

EL C. SECRETARIO.- Diputada Presidenta, hay 3 votos a favor y 1 en contra. 

LA C. PRESIDENTA.- En consecuencia, se aprueba en sus términos el 

proyecto de opinión de referencia. Se instruye a la Secretaría Técnica de la 

Comisión circule el documento de referencia entre los diputados integrantes, a 
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efecto de que sea firmado el mismo y se remita a la Comisión de Desarrollo 

Social.  

¿No hay que firmar nada? Se procede a desahogar el punto 6 del orden del 

día, relativo a la discusión y en su caso aprobación del proyecto de la agenda 

temática para solicitar una reunión de trabajo con la licenciada Rosa Isela 

Velázquez Rodríguez, Secretaria de Desarrollo Social del Gobierno del Distrito 

Federal.  

Es importante comentar que dicha agenda incluye la propuesta y las 

inquietudes de cada uno de los diputados de esta Comisión, ya que fue 

trabajada en forma incluyente por la Secretaría Técnica con cada uno de los 

asesores que han sido asignados por ustedes como enlaces en esta Comisión. 

Además los temas que trae el proyecto de agenda son de suma importancia, 

para los trabajos a desarrollar por esta Comisión por lo que el objeto de dicha 

reunión de trabajo es para que se nos proporcione información respecto de los 

temas planteados, todo ello en un ámbito de respeto y plena coordinación entre 

esta soberanía y la Secretaría del Ramo.  

Por otro lado les comento que la fecha y la hora están por confirmarse una vez 

que la Secretaría Técnica de esta Comisión solicita de manera formal y por 

escrito la reunión de trabajo y se coordine con la agenda de trabajo de la 

Secretaría de Desarrollo Social, asimismo en cuanto a la logística y la forma de 

cómo se llevará a cabo la misma, se les informará previamente.  

Señor Secretario, pregunte usted a los diputados asistentes en votación 

económica, si es de aprobarse el proyecto de la agenda temática para solicitar 

una reunión de trabajo con la licenciada Rosa Isela Velázquez Rodríguez, 

Secretaria de Desarrollo Social del Gobierno del Distrito Federal en sus 

términos. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, se pregunta  a los 

asistentes una vez que ya fue distribuida en la carpeta la agenda temática, si 

es de aprobarse la misma con el objetivo de solicitar una reunión con la 

Secretaría de Desarrollo Social del Distrito Federal. Los que estén por la 

afirmativa, por favor levanten la mano.  

Aprobada la agenda temática, diputada Presidenta.  
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LA C. PRESIDENTA.- Se instruye a la Secretaría Técnica de la Comisión 

proceda realizar lo conducente a efecto de hacer la solicitud por escrito.  

Asimismo, haga del conocimiento de la agenda temática a la licenciada Rosa 

Isela Velázquez Rodríguez, Secretaria de Desarrollo Social del Distrito Federal, 

y una vez que se fije fecha para la reunión de trabajo, se notifique a los 

diputados integrantes de esta Comisión. 

Pasamos a desahogar el punto 7 del orden del día relativo a la discusión y en 

su caso aprobación del calendario de sesiones ordinarias, programadas por 

esta Comisión para el año 2013.  

Como podrá observarse,  se plantea a esta Comisión sesiones una vez por 

mes, programadas las reuniones a manera de que no se empalmen con los 

días de sesiones en el pleno, siendo un calendario flexible a la dinámica del 

trabajo legislativo. 

Por lo anterior, señor Secretario, pregunte usted a los señores diputados en 

votación económica si es de aprobarse el calendario de referencia.  

EL C. SECRETARIO.-   Por instrucciones de la Presidencia, se pregunta a los 

diputados si es de aprobarse el calendario de sesiones ordinarias programadas 

por esta Comisión para el año 2013. Los que estén por la afirmativa, sírvanse 

levantar la mano.  

Aprobado el calendario de sesiones, diputada Presidenta.  

LA C. PRESIDENTA.- Señor Secretario, ruego a usted informe sobre el 

siguiente punto del orden del día. 

EL C. SECRETARIO.-   Diputada Presidenta, esta Secretaría le informa que se 

han agotado los puntos en cartera.  

LA C. PRESIDENTA.-  No habiendo más asuntos, siendo las 11:56 se levanta 

la sesión.  

Muchas gracias por su asistencia.  

 


